

を振り返る

平成22年も残りわずかとなりました。今年は、皆さんにとって、どんな1年だったでしょうか。市では、狭山市駅西口地区整備事業の1街区が完成し、まち開きを行うなど、さまざまな出来事がありました。今月は狭山市の1年を振り返り、主な出来事をご紹介します。

市政

- 4月 1日 狭山市駅西口に産業労働センターオープン(写真)
- 6月 (仮称)狭山元気大学の試行コースを開設(写真)
- 7月 3日 こども動物園 入園者400万人を達成(同月17日 記念式典)(写真)
- 10月12日 市民交流促進総合ポータルサイト「(仮称)狭山City Net」が仮オープン(平成23年3月に本オープン)



産業労働センターの開所式でのテープカット。狭山市の産業情報の拠点になる



(仮称)狭山元気大学の3つの試行コースに57名の皆さんが参加。意欲的に学習に取り組む



こども動物園の400万人めの入園者・入佐溪佑君に年間パスポートなどの記念品を贈呈

環境

- 2月 1日 毎月2のつく日から「毎日がノーレジ袋デー」に移行(写真)
- 6月27日 環境フェア2010を開催



防災・防犯

- 3月16日 東京電力(株)志木支社、埼玉県電気工事工業組合と災害時の防災協定を調印(写真)
- 6月14日 狭山市建設業協同組合と「消防活動等における応急措置等に関する覚書」を締結(写真)
- 7月25日 中込良昌消防司令長、救助活動中に殉職(9月2日、県主催合同葬)(写真)
- 10月 1日 市で初めての消防団協力事業所に表示証を交付



災害時の電力と電気設備などの復旧に関する協定(左)と消防活動時の重機の投入に関する覚書(右)を締結し、官民が一体となって防災対策を推進

保健・福祉

- 2月 1日 「赤ちゃんの駅」事業がスタート(写真)
- 3月 狭山市次世代育成支援計画後期計画を策定
- 3月 さやま福祉プラン21を策定
- 4月 1日 こども医療費を小学5年生まで無料化



秩父山中での救助活動中、県防災ヘリコプターの墜落事故により殉職した中込良昌消防司令長。防災への一層の努力を誓う



2010 狭山市の一年

都市整備

- 3月25日 狭山市駅西口地区がまち開き。スカイフェスタが開催され、約5千人の人出。翌日から橋上駅舎・東西自由通路が供用開始(写真 ~)
- 3月 笹井地区の市営土地改良事業が完了(平成17年度~)
- 9月29日 市施行による上広瀬土地区画整理事業の完成記念碑除幕式を開催(写真)



狭山市駅西口地区第一種市街地再開発事業1街区竣工式典でのテープカット。安全・安心な駅前づくりの第一歩



式典終了後、まち開き記念事業「スカイフェスタ」が開催され、多くの市民の皆さんが新しいまちスカイテラスの誕生を祝う



上広瀬土地区画整理事業の完成を祝い、虹の遊歩橋用地に記念碑を建立

その他

- 2月28日 ホンダ陸上競技部の藤原正和選手が東京マラソンで優勝
- 3月31日 入曽駅西口と稲荷山公園駅南口の改札口が、始発から終電まで利用可能になる
- 4月21日 (株)チャレンジの中村敬佳^{たかよし}社長が、「埼玉ちゃれんじ企業経営者表彰」で県知事賞を受賞(写真)
- 8月28日 ホンダ硬式野球部が、第81回都市対抗野球大会に出場(7年連続25回目)
- 10月30日 「狭山のさといもコロッケ」が狭山市食肉同業組合加盟店で販売を開始(写真)
- 11月 3日 ホンダ陸上競技部が第51回東日本実業団対抗駅伝で優勝



カーボンの成形技術が高く評価され、県知事賞を受賞(右:中村社長・左:上田埼玉県知事)



栄養とヘルシーさを兼ね備えた狭山の新名物として、さといもコロッケへの期待は大きい(10月24日に開催された商工祭での発表会)

教育・文化

- 3月24日 狭山台北小学校、狭山台南小学校で最後の卒業式(写真)
- 4月 1日 狭山台小学校が開校
- 4月 1日 教育長に松本晴夫氏を任命
- 7月12日 広瀬学童保育室が広瀬小学校内に開設



狭山台北小学校最後の卒業式。統廃合により、4月から狭山台小学校が開校